

TORLYS Floor Cleaner

For all TORLYS Unidic® floors.

DIRECTIONS FOR USE: Remove mop cloth from mop head (if applicable). Thoroughly rinse mop cloth with warm water, fold and wring out as dry as possible. Hold mop cloth in both hands and flap vigorously to shake free any loose fibres. Replace mop cloth onto mop head. Lightly spray 2-3 sprays of TORLYS Floor Cleaner directly onto mop cloth. (Cleans approximately 2.3 square metres or 25 square feet). DO NOT spray Cleaner directly on floor, as streaking will occur. In smooth, continuous "S" motion, sweep mop up and down length of floor, within comfortable reach. As mop starts to leave dry spots on floor, lift mop head and look for dirt and particle build up. If dirt persists, clean mop and begin again. If no dirt or particles are visible, apply another 2-3 sprays onto mop head and continue cleaning floor from where you left off. Continue process of cleaning, inspecting and re-applying TORLYS Floor Cleaner until entire floor area is cleaned. Once floor is clean, remove mop cloth from mop head, rinse clean with warm water and hang to dry before storing cloth. Store bottle in upright position. Do not allow TORLYS Floor Cleaner to freeze. If freezing occurs, allow cleaner to warm to room temperature before use.

NOTE: Use only TORLYS Floor Cleaner on TORLYS Unidic® floors. Specially formulated neutral cleaner for TORLYS Unidic® Cork, Hardwood, Linoleum and STEPS™ Unidic® Laminate floors will not harm floors. Use of nonrecommended cleaners with high pH content will damage floors and may void warranty.

CAUTION: Inhalation of spray mists may cause irritation to nose. Will cause irritation of eye on contact. Will cause irritation of mouth and throat; may cause nausea, vomiting, cramps and diarrhea if swallowed. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Keep container closed. Remove and launder contaminated clothing. Do not breathe spray mists. Do not spray directly towards face or other people.

FIRST AID: In case of inhalation, remove to fresh air. Eyes: Immediately flush with cool water. Remove contact lenses, continue flushing for 15 minutes, holding eyelids apart to ensure rinsing of entire eye. Contact physician if irritation persists. Skin: Rinse skin with water. Ingestion: DO NOT INDUCE VOMITING. Rinse mouth and give 1-2 glasses of water. Consult physician immediately. Never give anything by mouth to an unconscious person.

Nettoyant pour planchers TORLYS

Pour tous les planchers Unidic® de TORLYS.

DIRECTIVES : Retirer la serpillière de la tête du balai (au besoin). Bien rincer la serpillière sous l'eau tiède, la plier et bien l'essorer. Tenir la serpillière avec vos deux mains et la taper vigoureusement afin de libérer les fibres lâches. Replacer la serpillière sur la tête du balai. Pulvériser de 2 à 3 jets de nettoyant pour planchers TORLYS directement sur la serpillière. (Nettoie environ 2,3 mètres carrés ou 25 pieds carrés). NE PAS pulvériser le nettoyant directement sur le plancher, cela occasionnera des stries. En effectuant des mouvements souples et continus en « S », nettoyer le plancher de haut en bas en tenant le balai à une distance confortable. Lorsque la serpillière commence à laisser des surfaces sèches sur le plancher, vérifier s'il y a des saletés ou des amas de particule sous cette dernière. Si la situation persiste, nettoyer la serpillière et recommencer. S'il n'y a aucune saleté ou particule de visible, appliquer de nouveau de 2 à 3 jets de nettoyant sur la serpillière et poursuivre le nettoyage du plancher. Continuer à nettoyer, inspecter et appliquer du nettoyant pour planchers TORLYS jusqu'à ce que toute la surface du plancher soit propre. Une fois le plancher nettoyé, retirer la serpillière de la tête du balai, la rincer abondamment sous l'eau tiède et la laisser sécher avant de la ranger. Ranger la bouteille en position verticale. Éviter que le nettoyant pour planchers TORLYS ne gèle. Si le nettoyant est gelé, le laisser dégeler à la température de la pièce avant de l'utiliser.

NOTE : Utiliser uniquement du nettoyant pour planchers TORLYS sur les planchers Unidic® de TORLYS. Le nettoyant neutre spécialement formulé pour les planchers de liège, de bois franc et de linoléum Unidic® et les planchers stratifiés STEPS™ Unidic® de TORLYS n'endommagera pas les planchers. L'utilisation de nettoyant non recommandé qui contient un taux élevé de PH aura pour effet d'endommager les planchers et pourrait annuler la garantie.

MISE EN GARDE : L'inhalation des vapeurs peut irriter le nez. Un contact avec les yeux causera une irritation. Irritant pour la bouche et la gorge; En cas d'ingestion, peut causer la nausée, des vomissements, des crampes et la diarrhée. GARDER HORS DE PORTÉE DES ENFANTS. Garder le contenant fermé. Retirer et laver les vêtements contaminés. Ne pas respirer de vapeurs. Ne pas vaporiser en direction du visage et d'autres personnes.

PREMIERS SOINS : En cas d'inhalation, respirer de l'air frais. Yeux : Laver immédiatement avec de grande quantité d'eau courante. Retirer les lentilles de contact et continuer d'asperger de l'eau pendant 15 minutes en maintenant les paupières ouvertes afin de rincer toute la surface de l'oeil. Contacter un médecin si l'irritation persiste. Peau : Rincer la peau avec de l'eau. Ingestion : NE PAS FAIRE VOMIR. Rincer la bouche et boire de 1 à 2 verres d'eau. Consulter un médecin immédiatement. Ne jamais administrer quoi que ce soit par la bouche à une personne inconsciente.

Recyclable where facilities exist. Recyclable là où les installations le permettent.

Made in Canada for TORLYS Inc. Fait au Canada pour TORLYS Inc.

1900 Derry Rd. E., Mississauga, Ontario L5S 1Y6

1 800 416-2573